
「市岐商デパート」学年発表をしました 

（２０２４．１．２５）  

１月２５日（木）６時間目、３年生が、各教室で一年間の活動のまとめとして、

学年発表をしました。今年度の取り組みと反省、売上金額データ、客数、客層な

どを店舗ごとに分析し、具体的に来年度はどのようにいかしていくのかを考察し

発表をしました。 

３年生が積み立てた学習内容と、実際体験して得たノウハウを後輩へつないでい

きたいと思います。 
  

 

 

 

 

 

 

各教室で店舗ごとのまとめを発表している様子 


